

un inconnu se présenta chez moi et me remit un billet du Conseil-Exécutif-provisoire, conçu en ces termes:—“ Le Conseil-Exécutif ayant une affaire de la plus haute importance à communiquer au Citoyen Edgeworth De Firmont, invite de passer sans perdre un instant, au lieu de ses séances.” L'inconnu ajouta qu'il avoit ordre de m'accompagner, et qu'une voiture m'attendoit dans la rue. Je descendis et je partis avec lui.

Arrivé aux Tuileries, où le Conseil tenoit ses séances, je trouvai tous les Ministres réunis, la consternation étant sur leurs visages. Dèsque je parus, ils se levèrent et vinrent m'entourer avec une sorte d'empressement. Le Ministre de la Justice (1) prenant la parole,—*Etes-vous, me dit-il, le Citoyen Edgeworth De Firmont ?* Je lui répondis:—“ LOUIS CAPET, reprit le Ministre, ayant témoigné le désir de vous voir auprès de lui dans ses dernières séances.”

(1) Son nom étoit GARAT.

